Tirada:

Valoración: 1.278 €

Página: 4

# «Gracias a Erasmus+ he conseguido muchos contactos internacionales»

### KAMILA TALGATOVA Y MADINA KAPAN Estudiantes Erasmus+ de Kazajistán

REDACCIÓN/L.A.
educacion@cordoba.elperiodico.com

Kamila Talgatova y Madina Kapan son estudiantes de Derecho Internacional en Al-Farabi Kazakh National University (Kazajistán), institución asociada a la UCO en el Programa de movilidad internacional Erasmus+. Ambas han cursando asignaturas impartidas en inglés por profesorado de la facultad de Derecho y Ciencias Económicas y Empresariales. Precisamente, la oferta de asignaturas en inglés es un elemento clave para incrementar la internacionalización de la educación superior, pues permite atraer alumnado extranjero y a la vez llevar a cabo lo que se denomina «internacionalización en casa» de estudiantado y profesorado que no se desplaza para realizar una movilidad.

#### -Kamila, ¿qué te impulsó a participar en el Programa Erasmus y venir a esta ciudad?

-Para ser sincera, siempre he querido formar parte de este programa y, en particular, ser estudiante Erasmus en España era para mí como un sueño increíble. Estudiar en un país único, como es este, y conseguir una beca para estudiar en Córdoba ocurre solo una vez en la vida.

#### -¿Cuáles son los aspectos positivos y negativos de vivir aquí?

-Lo más positivo creo que ha sido la gente, porque aquí todo el mundo es amable y simpático, y transmiten su sinceridad. No puedo pensar en nada que no me guste de Córdoba, salvo que me sorprendió mucho el clima tan caluroso. En cuanto a la vida de estudiante, siento como la UCO es líder de la vida académica de esta región. Disfruto mucho con el ambiente internacional, pues hay muchos estudiantes de Italia, Rusia, Turquía, Francia, Kazajstán, Alemania, Corea, etc.



▶▶ Las estudiates Erasmus+ de Al-Farabi Kazakh National University, Madina Kapan y Kamila Talgatova.

# -¿Cuáles son las diferencias principales entre la UCO y tu Universidad?

-En mi opinión, la mayor diferencia es el sistema educativo, ya que en España se basa en la asistencia gratuita y libre a las cla-



«En nuestro país la relación es más estricta y oficial y se mantienen las distancias» ses y el estudiante dispone de todas las conferencias en formato electrónico y se hace mayor hincapié en el aprendizaje independiente. Sin embargo, en Kazajistán es obligatorio asistir y participar en seminarios. Además, la relación entre alumnado y profesorado también es diferente: aquí los profesores son abiertos y cercanos, y se puede hablar con ellos de cualquier tema relacionado con la asignatura, mientras que en nuestro país la relación es más estricta y oficial, y se mantienen las distancias con el profesorado.

# -¿Cuáles son tus proyectos de futuro?

-Pues me encantaría volver aquí otra vez. España y Córdoba son verdaderamente impresionantes. En el futuro quiero aprender bien español y poder aplicar los conocimientos que he adquirido aquí en mi proceso emprendedor.

# -¿Qué es lo que más valoras de esta experiencia?

-Las amistades. He conocido a mucha gente estupenda y he establecido muchos contactos internacionales, descubriendo con ello muchas cosas interesantes de muy diversos países. Con esta estancia he recibido una gran experiencia de vida, he podido mejorar mi inglés y he desarrollado habilidades nuevas. La universidad no solo da conocimiento, sino que también desarrolla cualidades personales.≡